

Die Verwaltung informiert über den Sachstand der Umsetzung des Bebauungsplanes Nr. 110 „Am Viethenkreuz I“. Wie aus dem im Ratsinformationssystem eingestellten Schreiben des Erschließungsträgers ersichtlich ist, gibt es aufgrund der mangelnden Verkaufsbereitschaft der Grundstückseigentümer Schwierigkeiten beim Ankauf der Flächen.

*Nachrichtlich:* Im Dezember hat ein Gesprächstermin zwischen Verwaltung und Erschließungsträger über das weitere Vorgehen stattgefunden. Über die Ergebnisse informiert die Verwaltung in der nächsten Ausschusssitzung.